
 

 

 

 

 
 

15ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 15 DE MAIO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA PREFEITURA: 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

153/2018 115/2018 Cícero Granjeiro Landim 

156/2018 119/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

157/2018 116/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

160/2018 111/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

161/2018 113/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

162/2018 112/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

167/2018 121/2018 Roberto Natalino Silveira 

169/2018 117/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

 

- Ofício Convite nº 53/2018 – Convite para a Cerimônia de premiação e Encerramento aos vencedores do II Festival 

de Teatro de Salto no dia 13 de maio, às 20h, na Sala Palma de Ouro. 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Coordenadoria Estadual de Defesa Civil - Ofício nº CMIL – 081/610/2018 – Convite para a abertura da Oficina 

Preparatória para Operação Estiagem no dia 17 de maio, às 9h, na Sala Palma de Ouro.  

 

- PARECERES: 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PELO 01/2018 Divaldo Aparecido dos Santos Justiça e Redação  Favorável 

PL 10/2018 Vinicius Saudino de Moraes e 
Antônio Cordeiro dos Santos 

Justiça e Redação Favorável 

PL 11/2018 Mesa da Câmara Justiça e Redação  Favorável 

Moção 01/2018 Edemilson Pereira dos Santos Justiça e Redação  Favorável 

 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 



 

 

 

 

 
 

Nº 155/2018 – Vereador Dr. Márcio Conrado – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Finanças – Solicitando 

informações se o INSS paGa IPTU dos seus imóveis em Salto e se há processo, dívida e processos judiciais em 

andamento.  

 

Nº 156/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre as medidas 

tomadas pela Secretaria de Meio Ambiente em relação ao assoreamento do bairro Salto São José, qual a situação 

atual e se existe algum “Programa de Combate às Erosões” e estudos técnicos sobre a questão. 

 

Nº 157/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre a 

participação da Administração Municipal na operação que prendeu um empresário saltense por manter um grupo de 

28 indivíduos, vindos do Nordeste Brasileiro, em situação análoga a escravidão. 

 

Nº 158/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretarias de 

Cultura e de Educação – Solicitando informações sobre o andamento do acordo em relação à cessão dos 

instrumentos de sopro para a Entidade Cáritas para montar uma banda marcial no município.  

 

Nº 159/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Educação – Solicitando informações sobre a existência de algum estudo para mudar o desenho do alambrado da 

Creche do São Pedro e São Paulo, colocando-o em linha reta. 

 

Nº 160/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando cópias integrais de todo 

o  Processo Licitatório do Pregão Presencial nº 09/2018, Contrato Administrativo nº 65/2018, Processo Administrativo 

nº 199/2018, referente Fornecimento de Troféus e Medalhas, vencedora Empresa Silmara Gonçalves Suarez Troféus 

ME, no valor total de R$ 61.120,00; relacionar todos os eventos realizados pela Secretaria de Esportes desde janeiro 

de 2017 até o momento e os eventos que foram distribuídos as medalhas e troféus, justificando a quantidade por 

equipe.  

 

Nº 161/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos  – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia da Portaria de 

exoneração do ex-secretário de Meio Ambiente, Sr. Fernando Guatta Candiotto e informações sobre o andamento do 

processo de sindicância instaurada para apurar supostas infrações disciplinares do ex-secretário, com cópia de todo o 

processo e quais providências foram tomadas até o momento. 

 

Nº 162/2018 – Vereador Álvaro Pacheco – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre a quantidade de materiais de descarte e litros de óleo de cozinha  coletados nos Ecopontpos do 

município, quantas mudas de árvores foram doadas à população pelo Ecoponto localizado no bairro São Pedro e São 

Paulo  e se foi feita alguma campanha educacional para conscientizar a população. 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO 

INTERNO: 

 

Nº 163/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado e demais vereadores – Votos de Congratulações e Louvor ao lutador 

saltense de kickboxing, Diego Magalhaes Batista “Black D”, pelas grandes vitórias conquistadas em sua carreira. 

 – Discussão e Votação (art. 104, VI). 

- Maioria Simples e Simbólica  



 

 

 

 

 
 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 134/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a construção de uma área de lazer no Jardim 

União. 

 

Nº 135/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Solicitando a construção de uma área de lazer no 

Residencial Santa Madre Paulina. 

 

Nº 136/2018 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a construção de uma área de lazer no bairro 

Residencial Parque Laguna. 

 

Nº 137/2018 – Vereadores  Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” e Divaldo Aparecido dos Santos – 

Solicitando um estudo para modificar o local das feiras livres que ocorrem durante a semana na região central do 

município. 

 

Nº 138/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a implantação de banheiro 

adaptado para deficientes físicos no Ambulatório de Especialidades Médicas (AME) de Salto. 

 

Nº 139/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando a implantação de contêineres para 

descarte de pneus em todos os Ecopontos do município. 

 

Nº 140/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando que no certame licitatório de Concessão ao 

Transporte Coletivo Municipal Urbano e Rural, conste que a nova empresa concessionária aproveite os motoristas que 

já são contratados e trabalham na empresa atual, sem prejuízo salarial e benefícios atuais. 

 

Nº 141/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando melhorias na Estrada Municipal SLT 161 e na 

Rua Bem-te-Vi, situada no Jardim Buru, tais como manutenção das lombadas e placas de sinalização e pavimentação 

asfáltica. 

 

Nº 142/2018 – Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitando um estudo para instalar uma lombofaixa, 

acompanhada de placas de advertência na Avenida Hilário Ferrari, sentido bairro-centro, onde já existe uma faixa de 

pedestres localizada a 50 metros antes de chegar na esquina com a Avenida Princesa Isabel, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 143/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a limpeza e capinação no final 

da Rua Somália, no jardim Planalto. 

 

Nº 144/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a sinalização de trânsito horizontal no 

cruzamento das Ruas Luís de Brito e Almeida com a Dom Pero Fernandes Sardinha, no Jardim Arco Íris. 

 

Sala das Reuniões, 15 de maio de 2.018. 

  

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


